

Velotour Silberfuchse Degersee

Tourenleiter	Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer	7
Datum	Mittwoch, 31. Juli 2019
Abfahrt	08.00 Uhr neue Rheinbrücke Diepoldsau
Wetter	Die ersten zwei Stunden regnerisch, danach trocken und angenehme Temperatur zum Radeln

Tourenbericht Der Start erfolgte diesmal leider bei leichtem Regen bis kurz vor Bregenz. Die letzten paar Kilometer zur Kaffeepause beim Bahnhof waren dann aber bereits trocken. Während der Pause öffnete Petrus aber erneut die Schleusen und trotz einer Verlängerung blieb uns nichts anderes übrig, als nochmals in die Regenklamotten zu steigen. Nach Lindau war dann aber endgültig Schluss mit dem Nass. Über Wasserburg, Nonnenhorn und Kressbronn, Betznau, Schleinsee und Wielandsweiler erreichten wir um die Mittagszeit unser Ziel, den Degersee. Im Restaurant wurden wir gut und schnell bedient, da wegen des unsicheren Wetters die Gäste nicht sonderlich zahlreich waren.

Die Rückfahrt erfolgte über sehr verkehrsarme Nebenstrassen in stetem auf und ab über Achberg, Roggenzell, Hergensweiler ins Leiblachtal nach Lochau und Bregenz und den bekannten Wegen zurück ins Rheintal. Für den Abschiedstrunk machten wir einen letzten Halt in der Habsburg.

Ende gut, alles gut. Alle waren zufrieden, die Tour trotz des nassen Startes gewagt zu haben.

Teilnehmer	Oskar, Nelly, Paul, Migg, Anke, Hanny, Klemens
Daten	ab Altstätten: 116 km, 5 ¾ Stunden, 550 Hm